



1月～2月の行事ハイライト

第75回卒業式挙行（2/28）

厳粛な雰囲気の中で、卒業式が挙行されました。3年間の高校生活の中で、最初で最後の校歌斉唱をしたことは、思い出に残ったことと思います。卒業生と保護者の皆さん、ご卒業おめでとうございます！



男子バスケットボール部、県新人大会で優勝（1/15）

県新人大会でベスト4に勝ち上がった後の決勝リーグで3戦全勝し、優勝に輝きました。昨年は惜しくも優勝に届かなかった大会が続き、部員は捲土重来を誓って、これまで練習に励んできました。その努力を讃えたいと思います。3月の九州大会に向けて、更なる成長を期待しています。



市剣道選手権大会（1/22）

サンアリーナせんだいで開催された大会の高校女子の部で、剣道部の2年生が優勝、1年生が準優勝でした。おめでとう！



みらいアドバイザー政策提言学年発表会（2/6）

薩摩川内市から示された8つのテーマにそって、高校生らしい視点から政策提言ができるよう探究してきた成果を発表しました。



有望競技者発掘育成合宿（2/6～）

漕艇部2年生1名が、埼玉県と東京都で開催された合宿に参加し、全国の強豪選手と質の高いトレーニングに参加しました。



中庭コンサート（2/21）

昼休み、吹奏楽部が中庭コンサートを行いました。秋のオータムコンサート以来の演奏に、生徒・職員は聴き入っていました。



心肺蘇生講習会（2/21）

1年生が心肺蘇生講習会を受講しました。いざという時に命を救う行動ができるように、生徒は真剣な表情で実習していました。



消費者教室（2/24）

薩摩川内市から講師を迎えて、消費者教室を開催しました。間もなく成人する2年生が知っておくべき、大切なことを学びました。



川内高校の新しい制服です！



令和5年度入学生から採用される制服です。これまで、生徒会や保護者の意見も取り入れながら、デザインなどを決定してきました。本校にとって、数十年ぶりの制服の変更になります。

上着は濃紺のブレザーで、スラックスとスカートのどちらでも選べます。ジェンダー平等にするために、性別による制服の指定を廃止しました。

ボタンダウンのシャツの色は3色（白、水色、ピンク）ありますが、式典等の際は白がフォーマルです。

ウォッシュブル対応のため自宅で洗濯できるのも、便利ですね。

公式 SNS でも
情報発信中！

